
 

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ 
Г. ТАГАНРОГ РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 
 

ГОРОДСКАЯ ДУМА ГОРОДА ТАГАНРОГА 
 
 

РЕШЕНИЕ 
 
 

22.05.2008           № 655 

Об утверждении результатов  
публичных слушаний по проекту 
отчета об исполнении бюджета 
муниципального образования 
«Город Таганрог» за 2007 год 

 
 
В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 

организации местного самоуправления в Российской Федерации», Решением Городской 
Думы от 29.09.2005 № 117 «Об утверждении Положения «О порядке проведения публичных 
слушаний в городе Таганроге», Решением Городской Думы от 24.04.2008 № 638 «Об 
утверждении проекта отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Город 
Таганрог» за 2007 год и вынесении его на публичные слушания», Городская Дума 

 
РЕШИЛА: 

1.Утвердить результаты публичных слушаний по проекту отчета об исполнении бюджета 
муниципального образования «Город Таганрог»  за 2007 год (приложение). 

2.Настоящее Решение вступает в силу со дня его принятия и подлежит официальному 
опубликованию. 

3.Администрации города Таганрога (Федянин Н.Д.): 
3.1.Рассмотреть поступившие от жителей предложения, не связанные с проектом отчета об 

исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2007 год, 
проработать возможность их решения и проинформировать граждан о принятых мерах; 

3.2.Обеспечить официальное опубликование настоящего Решения в газете «Таганрогская 
правда». 

4.Контроль за исполнением настоящего Решения возложить на Мэра города Таганрога 
Федянина Н.Д. 

 
 
Заместитель председателя Городской Думы 
города Таганрога Е.Артемова 
 
 
 
Рассылка: 
Администрация города 
Финансовое управление г.Таганрога 



Приложение 
к Решению Городской Думы 

 от 22.05.2008 № 655 
 
 

Результаты публичных слушаний 
 по проекту отчета об исполнении бюджета муниципального образования «Город Таганрог» за 2007 год   

 
Предложения и замечания внесены: 

№  
Предложения и замечания 

Решение, 
принятое по 
данному 

предложению 

 
Мотивированное обоснование принятого решения, ссылка на закон 

 
1) Ващенко Артем Владимирович – студент ТИУ и Э: 

1 В докладе сказано о приобретении в муниципальную собственность ДК 
«Комбайностроителей». Каковы дальнейшие перспективы его 
использования? 

не требует 
включения 

В декабре 2007 года  в муниципальную собственность приобретено здание ДК 
«Комбайностроителей» с целью создания Дворца молодежи. 14 января 2008 года 
состоялся конкурс на разработку ПСД  по реконструкции здания, подрядчик ООО 
«ГипроСтройДормаш» и подписан контракт на сумму 4 100,0 тыс.руб. После 
завершения работ по разработке ПСД будет объявлен конкурс на проведение 
реконструкции здания. Во Дворце молодежи предполагается работа по следующим 
направлениям: 
- киноконцертный зал на 300 мест; 
- вокальные и хореографические студии; 
- молодежное кафе; 
- тренажерный зал; 
- выставочный зал; 
- студия звукозаписи; 
- театральная студия; 
- студия моды и др. 
Администрацией города рассматриваются и учитываются предложения, 
поступающие от жителей города, по организации работы  во Дворце различных 
студий, кружков с целью занятости молодежи города. 

 
2) Стеценко Максим – студент ТИУ и Э: 
2 В докладе Анны Валерьевны говорилось о выделении средств на 

финансирование реставрации памятников и ремонт дорог. 
 
В отчете говориться о финансировании ремонта памятника А.П. 
Чехову, но мы видим, что работы ведутся в 2008 году. С чем это 
связано? 

 

не требует 
включения 

В 2007 году оплачивалось изготовление ПСД, в этом году финансируются работы 
по реконструкции. 

По действующему законодательству включение в бюджет расходов на 
проведение работ возможно только после изготовления ПСД. 



 

 

3
3 За счет средств бюджета финансируются работы по ремонту дорог и 

тротуаров. Хочу сказать о состоянии дорог и прогулочных дорожек в 
парках города. В Парке им. М.Горького, в Парке 300-летия состояние 
дорожек отвратительное, грязь, глина. Будут ли каким-то образом 
решаться эти проблемы?  
 

Рассматриваютс
я варианты 
решения 
проблемы 

В настоящее время разрабатывается ПСД по выполнению 
благоустроительных работ и капитального ремонта в центральном парке культуры 
и отдыха имени М.Горького, согласно которой аллеи парка будут выложены 
плиткой. 

Кроме того, Администрацией города  рассматривается вопрос по 
обустройству покрытия территорий парков города тырсой улучшенного качества.  

 
3) Левченко Екатерина Андреевна – студентка ТТИ ЮФУ: 
4 Кто контролирует распределение и расходование бюджетных средств, 

каковы результаты контроля за прошлый год? 
не требует 
включения 

Контроль за расходованием бюджетных средств осуществляется в первую 
очередь главными распорядителями бюджетных средств – это норма Бюджетного 
кодекса РФ. При направлении заявки на финансирование в Финансовое 
управление г. Таганрога, они обязаны проверить факт выполнения работ или 
оказания услуг в подведомственном учреждении. 

Расходование средств осуществляется в соответствии с Решением 
Городской Думы от 06.12.2007 №574 «О бюджете муниципального образования 
«Город Таганрог» на 2008 год и на плановый период 2009 -2010 годов». Кроме 
того, при Городской Думе работает контрольно-ревизионный отдел, одной из 
главных функцией которого является проверка расходования средств бюджета. 
Ежеквартально на заседании постоянной комиссии Городской Думы по бюджету, 
налогам и экономической политике заслушиваются отчеты отдела о результатах 
контрольно-ревизионной деятельности. 

Финансовым управлением осуществляется предварительный контроль 
расходования средств (санкционирование расходов) и последующий контроль 
целевого использования бюджетных средств. 

Эффективное использование бюджетных средств является направление 
экономии, полученной в результате проведения конкурсов на финансирование 
социально значимых статей. 

В прошлом году по результатам работы контрольного отдела Финансового 
управления г. Таганрога  было сэкономлено около 5 млн. руб., в т.ч. 4,1 млн. руб. 
за счет проверки смет (на стадии предварительного контроля). 

 
4) Цивенко Алексей Алексеевич – заместитель председателя ТГОО «Комитет народного контроля»: 
5 Как формируется стартовая цена проектно-сметной документации? 

Тот факт, что одна и та же фирма является разработчиком ПСД – это 
отсутствие предложений со стороны проектных организаций? 

не требует 
включения 

Стартовая цена ПСД формируется на основании сборников базовых цен на 
соответствующие проектные работы (геология, геодезия, строительные работы, 
наружные сети и т.д.). К сожалению, в городе мало проектных организаций. Вся 
информация о проведении конкурсов публикуется в Интернете, несмотря на это, 
из других городов поступает мало заявок на участие в конкурсах, поэтому нередко 
участником конкурса является одна организация и мы вынуждены заключать 
договор с ней. 

Информация по выбору проектной организации является открытой (на 
сайте Администрации города  (www.taganrog.ru) в разделе «торги»). 



 

 

4
6 В 2007 году проводились берегоукрепительные работы в районе 

гостиницы «Приазовье». Эти работы выполнялись за счет средств 
бюджета и какой объем работ был выполнен? В ходе публичных 
слушаний в прошлом году говорилось о планируемых работах от 
профилактория «Тополь» до пос. Михайловка, но работы были 
проведены в районе гостиницы «Приазовье». 

 

не требует 
включения 

Это средства федерального бюджета. В соответствии с Распоряжением 
Правительства РФ от 08.02.2007 № 146-р «Об утверждении перечня строек и 
объектов для Федеральных государственных нужд  на 2007 год, финансируемых за 
счёт государственных капитальных вложений, предусмотренных на реализацию 
Федеральной адресной инвестиционной программы на 2007 год», на 
берегоукрепление и противооползневые мероприятия на побережье Азовского 
моря в районе балки Валовая и балки  Черепаха в г. Таганроге Ростовской области 
(Благоустройство береговой   полосы в районе гостиницы "Приазовье" и 
санатория- профилактория "Тополь") было направлено 50,0 млн.руб. 

Общая протяжённость объекта  - участок №4 – 663 м.п., участок №1 –1100 
м.п. За 2007 год выполнено 300м.п. в районе санатория – профилактория «Тополь» 
и 233м.п. в районе шлакоотвала, на 2008г. средства федерального (50,0 млн. руб.) и 
местного бюджета (3 млн. руб.) выделяются на завершение работ в соответствии с 
проектом. 

7 Вопрос от жителей Приморского парка – каковы планы 
Администрации и Городской Думы по перспективам 
функционирования парка? 
 

не требует 
включения 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам архитектуры и градостроительства (Вибе И.Г.) и заместителю Главы 
Администрации по социальным вопросам (Липовенко Е.В.)  для подготовки 
ответа. 

8 Вопрос автоперевозчиков – это вопрос бюджетного финансирования. 
При получении дотации из бюджета компании-автоперевозчики будут 
предоставлять льготы при проезде в маршрутных такси. 
 

требует 
решения 

В настоящее время в бюджете города предусмотрены средства на перевозку 
льготников в соответствии с проведенным исследованием пассажиропотока. 

В соответствии с действующим законодательством, на основании 
исследования пассажиропотока и согласно заключенным договорам  предприятиям 
– поставщикам транспортных услуг льготным категориям граждан в 2007г. 
перечислено из всех уровней бюджетов всего: 86 429 590,0 рублей, в том числе: 

- 73 813 600, 0 рублей из областного бюджета; 
- 7 325 990,0 рублей из федерального бюджета; 
- 5 290 000,0 рублей из бюджета г. Таганрога. 

    В 2008г. сохранился порядок возмещения расходов транспортных предприятий 
за перевозку льготных категорий граждан. Так, на эти цели запланировано (на 
01.05.08г.) всего: 93 791 100,0* рублей, в том числе 

- 81 362 300,0 рублей из областного бюджета; 
- 6 778 800,0 рублей из федерального бюджета; 
- 5 650 000,0 рублей из бюджета г. Таганрога. 

* запланированные средства корректируются в зависимости от фактических 
расходов транспортных предприятий. 

Направить письменное обращение первому заместителю Главы 
Администрации (Курьянова А.Ф.) для подготовки ответа жителю города. 

 
5) Баранов Валерий – житель города: 
9 На проводимых ранее публичных слушаниях председатель 

Городской Думы Стефанов Ю.В. обращал внимание Администрации на 
качество проводимых ремонтов дорог и переездов. Хочу узнать, 

требует 
решения 

 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа жителю города. 



 

 

5
переезд в районе НИИ связи ремонтируется регулярно, но проехать 
невозможно из-за плохого состояния дорожного покрытия. Ямочные 
ремонты, ведущиеся в городе, не улучшают качество дорог, кто 
отвечает за расходование средств на эти ремонты и что планируется 
сделать для улучшения ситуации? 

 
6) Богданенко Антон Игоревич – студент ТИУ и Э: 
10 В бюджете города были предусмотрены средства на укрепление 

прибрежных зон и на очистку склонов от мусора. В центральной части 
города результатов работы не видно, предлагаю обратить на это 
внимание. 

 

требует 
решения 

 

В 2007 году 50 млн. руб. из средств федерального бюджета  направлено на 
финансирование работ по берегоукреплению и  противооползневым мероприятиям 
на побережье Азовского моря в  районе балки Валовая и балки  Черепаха 
(Благоустройство береговой полосы в районе гостиницы "Приазовье" и санатория - 
профилактория "Тополь").  

 В 2007 году в части мероприятий по благоустройству территории города 
произведены работы по уборке склонов S = 16880 кв.м в р-не памятника Петру I на 
сумму 273,6 тыс.руб.  
В 2008 году также планируются расходы по уборке склонов. 
Дополнительную информацию см. п.6 

11 В средствах массовой информации участились сообщения о 
несчастных случаях при пожарах. Что делается Администрацией для 
их предотвращения? 

не требует 
включения 

Работа по оснащению муниципальных учреждений города 
автоматизированной противопожарной сигнализацией были начаты в 2003 году. 
На противопожарные мероприятия с 2003 года по 2007 год направлено 22,4 млн. 
руб. 

На обеспечение противопожарных мероприятий в муниципальных 
учреждениях из бюджета города за 2007г. направлено по отраслям: 
 - здравоохранение 3782,6 тыс. руб.; 
- образование 6800,0 тыс. руб.; 
- культура 365,7тыс. руб.; 
- физкультура и спорт  97,8тыс. руб.; 
-  социальная политика – 113,2 тыс. рублей. 

Закупается все необходимое оборудование для средств первичной защиты. 
Пострадавшим от пожара в жилищном фонде оказывается помощь за счет 
Резервного фонда Администрации. 

Этой проблеме уделяется постоянное внимание на заседаниях Городской 
Думы, в городе разработана и утверждена городская целевая Программа 
«Гражданская защита населения и территории города Таганрога на 2008-2010 
годы», в соответствии с которой пожарной сигнализацией оснащаются школы, 
дошкольные учреждения, другие муниципальные учреждения, финансируемые  за 
счет средств местного бюджета. 

12 Вопрос по строительству фонтана на Пушкинской набережной. Что 
делается в настоящее время? 

не требует 
включения 

Проектно-сметная документация разработана, сейчас проводится 
экспертиза в областном учреждении. 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам архитектуры и градостроительства (Вибе И.Г.) для подготовки ответа. 

 



 

 

6
7) Чистофор Елена – студентка ТИУиЭ:  
13 Какая работа проводилась Администрацией города в 2007 году по 

снижению очереди в детские сады, сколько открыто мест  и сколько 
планируется открыть в 2008 году? 

 

не требует 
включения 

В 2007 году открыто 12 групп на 240 мест, в 2006 году было открыто 16 
групп на 310 мест. В 2008 году ведется строительство детского сада на 200 мест в 
микрорайоне «Русское поле», кроме того,  в бюджете 2008 года запланировано 10 
млн. руб. на разработку ПСД для строительства детского сада в микрорайоне 
«Северный», проводится капитальный ремонт групп в действующих садиках. 

 
8) Фалько Юлия Гавриловна – житель города: 
14 Планируется ли производить ремонт спортивных и детских площадок, 

расположенных между домами? Спортивная площадка на ул. 
Котлостроительной асфальтировалась 30 лет назад, сейчас состояние 
асфальта очень плохое, дети травмируются, но обслуживающая 
организация на обращения жителей не реагирует. 
 

не требует 
включения 

Данные расходы предусмотрены в бюджете 2008 года. 
В 2008 году в части мероприятий по благоустройству территории города 

планируются расходы на ремонт детских площадок в сумме 2695,0 тыс.руб. и 
спортивных площадок в сумме 1078,0 тыс.руб. 

В 2007 году за счет средств бюджета города произведены расходы по 
ремонту и оборудованию 22 детских площадок на сумму 2810,9 тыс.руб. и ремонту 
9 спортивных площадок на сумму 1213,8 тыс.руб. Кроме того, в 2007г. за счет 
средств Фонда муниципального развития установлено оборудование на 16 детских 
площадках на сумму 2436,5 тыс.руб. 

15 Хочется сказать об очень плохом состоянии дороги от ул. 
Котлостроительной до школы № 7. Дети в школу идут по проезжей 
части, так как вдоль нее нет тротуаров.  
 

требует 
решения 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа жителю города. 

16 В связи с проводимым строительством к конечной остановке 
трамвая № 3 в районе завода «Красный котельщик» пройти 
невозможно, людям приходится проходить по проезжей части. Сколько 
еще будет продолжаться строительство и когда будут сделаны дорожки 
к остановке? 

требует 
решения 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа жителю города. 

 
9) Головков Иван Дмитриевич – житель города: 
17 Меня интересует, сколько лет будет отапливаться воздух? При выходе 

из строя подземного трубопровода коммуникации прокладываются по 
воздуху, так пер. Каркасный весь опутан воздушными теплосетями, 
зимой обогревается воздух. 
 

требует 
решения 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа жителю города. 

18 Хочу обратить внимание депутатов на отсутствие в общественном 
транспорте мест для ветеранов и инвалидов. 
 
 

требует 
решения 

Направить письменное обращение первому заместителю Главы 
Администрации (Курьянов А.Ф.) и заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа жителю города. 

 
10) Крикунов Михаил Федорович – студент ТТИ ЮФУ: 
19 Существует ли в городе служба, осуществляющая контроль качества 

дорог в течение гарантийного срока эксплуатации после проведенного 
ремонта? Практикуется ли устранение недостатков за счет подрядчика? 

не требует 
включения 

В договор подряда на выполнение ремонтных работ обязательно включается 
условие о гарантийном сроке, в течение которого подрядчик обязан безвозмездно 
устранять выявленные недостатки. В среднем гарантийный срок составляет 2-3 
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 года.  

При выявлении нарушений в работе в течение гарантийного срока, заказчик в 
соответствии с условиями договора направляет подрядчику письмо (претензию) о 
необходимости устранения нарушений. 

В соответствии с Распоряжением Главы городского самоуправления г. 
Таганрога  № 63 от 30.06.2005 «Об организации комиссии по проверке 
использования средств, выделенных на капитальное строительство и ремонтные 
работы объектов ЖКХ (областной бюджет) и средств, выделенных на 
благоустройство территории города (бюджет г. Таганрога)» специалистами 
Финансового управления осуществляются выездные проверки выполненных 
работ. При выявлении нарушений подрядчику выдается предписание на их 
устранение. В случае несоответствия фактических объемов выполненных работ 
актам  формы-2, на основании акта проверки производится снятие на сумму 
выявленных нарушений. 

Контроль осуществляется Ростехнадзором. В течение 3-х лет подрядчиком 
устраняются недостатки, возникшие по его вине. 

 
11) Демидин Андрей Витальевич – заместитель председателя ТГОО «Комитет народного контроля»: 
20 В настоящее время проводится капитальный ремонт дома по ул. 

Толбухина,1/2. Мне поручено председателем контролировать его 
проведение. Со слов председателя Жилищной инспекции А.И. Фракт 
по смете были запланированы отделочные работы и ремонт 
коммуникаций. Работы проводятся отвратительно, по стенам течет 
вода, поверх мокрых стен наносится раствор. На приеме у заместителя 
Главы Администрации Ревко С.А. была достигнута договоренность о 
совместном собрании с моим участием, представителями жильцов и 
МУП «ЖЭУ» как подрядчика. Но еще существует множество 
субподрядчиков, сведения о которых были получены после обращения 
в прокуратуру. У меня вопрос – можно ли совместно с 
Администрацией осуществлять общественный контроль за 
проведением капитального ремонта, так как жителям по их просьбе 
документы не предоставляются. Кроме того, хочу обратить внимание 
на действия субподрядчиков – на 5 месяцев в ряде комнат отключили 
воду и канализацию, во всем доме не работает ни одна душевая. 
Рабочие за дополнительную плату предлагают подключить воду и 
канализацию, жители вынуждены были оплатить подключение за счет 
собственных средств. По данным фактам направлены письма в УЖКХ 
и в прокуратуру. 

не требует 
включения 

Ремонт многоквартирного дома по ул. Толбухина, 1/2 производится с 2006 
года. 

В 2006 году (средства ФМР) по ул.Толбухина, 1/2 (1 «свечка») производились 
работы по замене ХГВС и канализации, замене электропроводки, ремонту мест 
общего пользования на общую сумму 4296,8 тыс.руб. 

В 2007 году (средства бюджета города) по ул.Толбухина,1/2 (2 «свечка») 
производились работы по ремонту ХГВС и канализации, ремонту мест общего 
пользования, полов, дверей на общую сумму 2686,7 тыс.руб. 
        При выполнении капитального ремонта, последовательность и график 
проведения работ устанавливаются заказчиком. 
Кроме того, в договорах подряда предусмотрен гарантийный срок, в течение 
которого подрядчик обязан безвозмездно устранить выявленные недостатки. 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа жителю города. 

21 По ул. Толбухина между ул. Морозова и ул. Дзержинского проложен 
асфальт по дороге, а пешеходные дорожки не сделаны. Во время дождя 
люди вынуждены идти по дороге, что создает аварийные ситуации. 

требует 
решения 

Направить письменное обращение Заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа жителю города. 

22 Вопрос о законности действий автоперевозчиков, требует Ответ см. в п.8 



 

 

8
отказывающих в бесплатном проезде в маршрутном такси льготным 
категориям граждан. На наш запрос прокуратура ответила, что это 
незаконно, а также вынесены предписания в адрес автоперевозчиков по 
данному вопросу. Ситуация не меняется, что предпринимает 
Администрация для решения этого вопроса? 

решения Направить письменное обращение первому заместителю Главы 
Администрации (Курьянова А.Ф.) для подготовки ответа жителю города. 

 
12) Наточина Екатерина – студентка ТТИ ЮФУ: 
23 Какие действия предпринимаются Администрацией по установке урн в 

городе? И что делается для предотвращения их краж? 
 

не требует 
включения 

Установка урн производится в рамках мероприятий по благоустройству 
территории города. 

В 2007 установлено 270 урн на сумму 424,9 тыс.руб., в 2008 году планируется 
установить 210 урн на сумму 409,5 тыс.руб. 

Балансодержателем урн является МУ «Благоустройство». При хищении урн, 
балансодержатель должен обращаться в правоохранительные органы. 

24 В представленном отчете приведены расходы бюджета, по разделу 
«Прочие» они составили около 400 млн. руб. На что потрачено столько 
денег? 

не требует 
включения 

В диаграмме-презентации, расходы бюджета за 2007 год отражены как 
основные направления средств (заработная плата, коммунальные расходы, 
расходы на питание, медикаменты и т.д.). Строка «прочие расходы» отражает все 
остальные расходы, не вошедшие в расшифровку: приобретение мягкого 
инвентаря, мебели, канцелярских товаров, хоз. товаров и т.д. 

 
13) Стремоус Надежда Сергеевна – студентка ТТИ ЮФУ: 
25 Предлагаю осуществлять ремонт дорог в ночное время. 

 
учтено Администрацией города принято решение о проведении работ по ремонту 

дорог в ночное время. 
Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 

вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа жителю города. 
 
14) Сергиенко Надежда Владимировна – преподаватель ТИУ и Э:
26 В стране на сегодняшний день применяется новый метод 

формирования бюджета – бюджетирование, ориентированное на 
результат. При составлении бюджета в нашем городе применяется ли 
этот метод и можно ли получить информацию по этому вопросу? 

 

не требует 
включения 

В течение двух лет, при планировании бюджета города, главные 
распорядители представляют в Финансовое управление доклады о результатах и 
основных направлениях деятельности главных распорядителей средств бюджета 
города в соответствии с постановлением Мэра города Таганрога от 20.07.2006 № 
3159 «О мерах по повышению результативности бюджетных расходов». 

Информацию по каждой отрасли можно получить в Финансовом 
управлении г. Таганрога. 

 
 
15) Гутник Юлия Александровна – студентка ТИУ и Э: 
27 Осуществляется ли финансирование из местного бюджета мероприятий 

по поддержке малого бизнеса? И какие меры предусмотрены для 
поддержки малого бизнеса? 

 

не требует 
включения 

Решением Городской Думы принята Программа развития малого и среднего 
предпринимательства г. Таганрога (от 22.12.05 №167), в которой предусмотрено 
финансирование в 2008 году за счет средств областного бюджета 3600,0 тыс. руб., 
за счет средств бюджета города 1400,0 тыс. руб. Расходы планируется направить 
на субсидирование процентной ставки по привлеченным кредитам малого 
предпринимательства. 
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Направить письменное обращение первому заместителю Главы 

Администрации (Курьянов А.Ф.) для подготовки ответа жителю города о 
проводимых мерах поддержки малого предпринимательства в городе. 

 
16)Кличко Андрей Васильевич- специалист УКС: 
28 Существует ли нормативный акт, определяющий порядок 

финансирования строительства объектов за счет средств местного 
бюджета? 

 

не требует 
включения 

Порядок финансирования расходов из бюджета города установлен 
Положением «О порядке организации исполнения бюджета города Таганрога», 
утвержденным Решением Городской Думы от 27.02.06 №194. 

17) Носов Константин – студент ТИУ и Э: 
29 В отчете приведена структура исполнения бюджета по доходам, 

согласно которой 5,5 % - это доходы от поступления земельного 
налога. Могут ли предоставляться льготы юридическим лицам по 
этому налогу и на каких условиях? 

 

не требует 
включения 

Согласно статье 395 Налогового кодекса РФ и пункту 7 Решения Городской 
Думы от 29.09.2005 № 108 «О земельном налоге», предусмотрены льготы 
следующим организациям: 
- организации и учреждения уголовно-исполнительной системы Министерства 
юстиции Российской Федерации - в отношении земельных участков, 
предоставленных для непосредственного выполнения возложенных на эти 
организации и учреждения функций; 
- организации - в отношении земельных участков, занятых государственными 
автомобильными дорогами общего пользования; 
- религиозные организации - в отношении принадлежащих им земельных участков, 
на которых расположены здания, строения и сооружения религиозного и 
благотворительного назначения; 
- общероссийские общественные организации инвалидов (в том числе созданные 
как союзы общественных организаций инвалидов); 
- организации народных художественных промыслов - в отношении земельных 
участков, находящихся в местах традиционного бытования народных 
художественных промыслов и используемых для производства и реализации 
изделий народных художественных промыслов; 
- организации - резиденты особой экономической зоны - в отношении земельных 
участков, расположенных на территории особой экономической зоны, сроком на 
пять лет с момента возникновения права собственности на каждый земельный 
участок; 
 - организации, обладающие на праве собственности или праве постоянного 
(бессрочного) пользования земельными участками под парками культуры и 
отдыха; под полигонами захоронения промышленных и бытовых отходов; под 
кладбищами, крематориями, при условии целевого использования земель по 
профилю осуществляемой деятельности. 
- органы местного самоуправления, органы Администрации города, бюджетные 
учреждения, деятельность которых финансируется за счет средств областного и 
местного бюджетов, - в отношении земельных участков, используемых ими в 
соответствии с уставной деятельностью. 
- предприятия, реализующие на территории города инвестиционные проекты, 



 

 

10
имеют право получить налоговую льготу по налогу на землю в размере 25% в 
порядке, предусмотренном решением Городской Думы от 22.12.2005 N 169 "Об 
утверждении Положения "О муниципальной поддержке инвестиционной 
деятельности на территории города Таганрога". 

18) Подлесный В.Ф. – житель города: 
30 По маршруту №29 (маршрутное такси) отсутствует альтернативный 

транспорт – автобус. Маршрутное такси, которое работает на данном 
маршруте в часы «пик» вынуждено перевозить людей в переполненных 
маршрутках, взрослые и дети едут стоя, что опасно для жизни. Так же 
знаем, что в связи с повышением цен должна повыситься оплата за 
проезд. Многие жители  - пенсионеры, которые не могут позволить 
себе проезд в маршрутке. Также, начинается летний период, который 
влечет за собой скопление людей в транспорте, в связи с открытием 
дачного и пляжного-отпускного  периода. Автобус по маршруту №29 
жизненно необходим для жителей нашего микрорайона. 

не требует 
включения 

Направить письменное обращение первому заместителю Главы 
Администрации (Курьянова А.Ф.) для подготовки ответа жителю города. 

31 С начала 2007 года, по улице Златкина проводились работы МУП 
«Управление «Водоканал», в ходе которых было разрушено дорожное 
покрытие, которое на сегодняшний день не восстановлено. 

не требует 
включения 

Направить письменное обращение заместителю Главы Администрации по 
вопросам городского хозяйства (Ревко С.А.) для подготовки ответа жителю города. 

 
Всего на публичных слушаниях выступили 17 жителей города. В ходе публичных слушаний поступило 31 предложение, из них 

29 – устных предложений и 2 – письменных (№ 30, 31), из них, по проекту Решения – 29 предложений, по иным вопросам – 2 
предложения  (№18, 30). 

 
 

Управляющий  делами Городской Думы  
города Таганрога              Т.Ерохина 
 


